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❏ 公共施設に関するパネル展示の実施結果（令和元年度） 

１ 実施概要 

開催日 開催時間 場 所 来場者数 アンケート 

11月９日（土） 
午前 10時から 

午後４時まで 

市民まつり 

（いこいの森公園） 
308人 128通 

２ アンケート結果 

■「市内・市外割合」         ■「年齢層割合」 

 

 

■「あなたやご家族が普段よく利用する公共施設」※複数回答あり、市内在住者のみ 
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■「あなたがお住まいの地域で足りないと思う公共施設」※複数回答あり、市内在住者のみ 

 

 

 

＜特にない理由＞ 

・すでに施設が充実しているから 

・すべて近所にあるから 

 

＜その他＞ 

・公園など子供が遊べるところ 

・飲食できるところ 

・今ある施設をどう使っていくかの問題で増やす必要はない 

・引っ越したばかりでまわりがわからない 
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■「保谷庁舎解体後の敷地活用について、あなたが必要だと思う機能」※複数回答あり 

 

 

＜それ以外の機能＞ 

・高齢者福祉施設、保育園、児童館、学童クラブの複合施設 

・発達が遅れている子供のための学習室 

・こもれびホールの増築 

・自転車・自動車駐車場の拡大 

・病院 

・ショッピングモール 

 

＜特にない理由＞ 

・自宅から遠く、利用することはないと思うから 

・バスでしか行けないため、利用することはないと思うから 
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■「あなたが庁舎の位置で特に重視する点」※複数回答あり 

 

 

＜その他＞ 

・市の中心エリア 

・いこいの森公園や東大農場の近く（例えば谷戸小学校） 

・東大農場の一部を譲渡してもらう 

・北原交差点付近 

・田無庁舎継続 

・庁舎の位置に合わせてはなバスのルートを再検討するなど、ソフト面での効率的な運用 

 

＜どこでもよい理由＞ 

・庁舎単体であれば利用回数は多くないから 

・そんなに広いまちではないから 
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■「市内小中学校施設についてあなたが必要だと思う要素」※複数回答あり 

 

＜その他＞ 

・学校に行くための周辺道路が狭い 

・トイレを改修してほしい 
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■「小中学校施設の複合化についてあなたが必要だと思う視点」※複数回答あり 

 

 

＜その他＞ 

・児童館機能 

・健康増進や体力向上 

・安全性の確保 

・教師の充実 

・IT化 

・小中学生のことを最優先とした上で、地域や高齢者のための複合化を検討してほしい 

・複合化の考え方が難しい 

・学校施設は複合化しない方が良い 

 

＜特にない理由＞ 

・建物は複合化せずに分散して配置し、ソフト面での連携を検討したほうがよいと思うから 
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■自由記述欄 

【庁舎に関すること】 

利便性の維持のために、田無庁舎の建物を残して有効活用してほしい。 

統合庁舎は交通の便の良いところに建ててほしい。 

統合庁舎をどこに設置したらよいかについて、住民投票をしてはどうか。 

 

【公共施設に関すること】 

市民に開けた場所を作ってほしい。 

市の南側に子供の居場所がほしい。 

市の南側に公共のプールがほしい。 

 

【学校に関すること】 

同じ学舎で一緒に学ぶことで、勉強だけでなく生活面からも学び得るものは多いと思う。 

教師の多忙は承知しているが、人間性のしっかりした人を育成してほしい。 

谷戸小や谷戸第二小は児童数が少なく、中原小は多いなど、学区での児童数の偏りが激しい。 

弱者への視点を最優先に検討してほしい。 

地域住民と学校が近い方が良い。 

道路の安全性を考慮してほしい。 

西東京市在住の外国人(親と子供）に対する教育の場にすることも検討してほしい。 

 

【その他】 

定期的にこのような形で市民の声を聴く機会を設けてほしい。 

南北に分断されている市民生活を前提とするか、市としての全域での活性化を目指すのか

で考え方が変わってくる。庁舎の前にやることがあるのでは。 

高齢者の雇用促進や活用等を検討してほしい。 

 


